
第 2309 回例会 逗子ロータリークラブ 

7 月 30 日(木)18:00～のフォーラムについて 
臼井会長より提案 

テーマは「クラブ年会費について」ですが、

入会金、例会費、食事、例会場所、早朝例会、

米山・R 財団寄付、ニコニコ BOX、姉妹クラ

ブ、親睦旅行負担金などについての話し合い

も出来たらと思います。会員増強に関わる事

ですので、皆様からのご意見を頂きたい。 
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本日の進行(18:30) 

鈴木 嘉一 名誉会員 

「環境問題雑感」 
―次回のお知らせ― 

7 月 30 日(木)(18:00)

フォーラム 

「クラブ年会費について・他」

     ≪ 第 2308 回 例会記録   2009 年 7 月 16 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 17 名 出席率 53.13％ 前回修正出席率66.67％

ゲスト  
ビジター  

先週は都合で急遽

休みまして申し訳あ

りませんでした。 
7 月 5 日、ブラジル

からの留学生・ルイス

君の帰国を渡邊カウ

ンセラー、内田さんの

ご家族、私で見送りま

した。鈴木（安）前会長、中西パストガバナー、山科会

員、松井会員など、多くの方々からお世話頂き大きな事

故も無く帰国出来たことは、クラブとしても役目が果た

せたものと思います。ところで、ルイス君からは無事ブ

ラジルに着いたという便りは来ていないようです。 
2780 地区からは、クラブに感謝状、逗葉高校には感

謝の楯が届いています。地区としても今回の留学生につ

いては受け入れ態勢・留学生の質・費用の問題、派遣す

る国と我々との文化の違い、など多くの事を学ぶ機会に

なったと思われ、私どもとしてもこの経験を無駄にしな

いよう地区に対して発言・提案をしていくことが大切だ

と思っています。 
12 日には社会奉仕委員会の音頭のもと、披露山ハイ

キングコースの草刈に多数参加頂きありがとうござい

ました。渡邊会員の紹介で「ほととぎす隊」6 名の参加

を得て目的を達成することが出来ました。このボランテ

ィア団体は今回の様に目的を同じくする奉仕団体であ

れば合同で行うのも一つの方法かなと思いました。 
先日、クラブの名誉会員に推戴状をお渡ししてきまし

た。それぞれの方から、皆様によろしくとの事でした。

推戴という言葉は今時めったに使わないと思いますが、

岩波の「広辞苑」によれば「上長としてあがめること」

と あ り ま す 。  推 薦 状 、 英 語 で Letter  of 
recommendation というのだそうです。ご参考まで。 

本日は、広報、会員増強など各委員会からの今年度方

針報告があります。よろしくお願いします。

 
■ 報 告                                       
山本由夫幹事＊研究グループ交換（GSE）チームメンバー募集のお

願い：第 7890 地区(ｱﾒﾘｶ コネティカット州・マサチューセッツ州) 
4 名 派遣期間 2010 年 4/17～5/15 (24～40 才) 詳細は事務局

へ 
松井地区米山奨学委員・クラブ会員増強委員長 ＊米山学友クリー

ンキャンペーンに参加、大いに交流を深めたが、国民性による言葉

の解釈の違いから誤解が生じ、難しさを感じた。＊地区会員増強セ

ミナーでは、会員減少についての発表をした。今年は、当クラブは

1 名純増ということですが、会員全員の情報を必要とします。ご協

力をお願いします。 



■ 会員増強・退会防止、R 財団・米山奨学 各委員会 年度方針報告  
松井会員増強・退会防止委員長：出来るだけ入会情報を

集めて入会に結びつけ、桐ケ谷会員、毛利会員に持って

ゆくわけですが、会員増強委員、会長、幹事だけが動い

てもなかなか出来ることではありません。会員皆さんか

らの情報が大事ですので、お一人お一人のご協力をお願

いします。 
山口ロータリー財団・米山奨学委員長：久し振りにお金

を集める委員長になりました。逗子 RC は几帳面に毎年

目標の 100％を献金しています。R 財団の要求 180＄を

100％クリアすることが良いかどうか。米国では 80～

85％クリアーしたら OK であると聞いています。近隣で

も 50％程度で良いとしているクラブでもあります。今

年は無理をせず控えめで行こうと思っています。寄付を

減らし、会費を減らすことで会員増強につながるのでは、

と思っています。 
 米山奨学生については、その後の音信不通の方が

50％いると聞きます。どうも日本人が期待しているのと

は違うようです。東南アジアも大分裕福になってきてい

るので、もっとプアーな地域の人を対象にしたら良いと

思います。 
桐ケ谷会員選考担当：推薦された方が会員となってロー

タリアンとして適任だろうか、を選考するわけですが、

ご推薦が無ければやりようがありませんので、皆様よろ

しくお願いいたします。 
毛利職業分類担当：「分類」と言いますが、意味が無い

と思います。職業が重なって何故悪いのか。会員が減っ

ている状況では、分類によって入会云々ではなく、たま

たま集まった方々がどういう仕事・職業についているか

ということだと思います。 
鈴木(安)国際奉仕委員長：この経済不況の中、時代が逆

転するほど世の中が変わっている。世界の奉仕もしかり、

RI も地区も根本から変わらないと時代についていけな

いのではないか。米山奨学会、R 財団の寄付、姉妹クラ

ブなどについても、考えていった方が良い。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
■ ニコニコ BOX   （２９．０００円）                       
臼井君…披露山清掃ご苦労様でした。 
山本(由)君、市川君、矢島君…各委員会委員長様、年度

方針よろしくお願いします。 
三宅君…お祭りで外は賑やかた。 
矢部(光)君…逗子大師通りの商店会は「キマグレン」を

迎えて盛大なお祭りができました。 
坂井君…梅雨明けです。 
桐ケ谷君…梅雨が明けて本格の夏到来。 
矢部(房)君…梅雨が明け、暑い夏が来ました。 
 

鈴木(久)君…ほんとうの夏になりましたね。 
松井君…梅雨明け、連日の猛暑！ 
毛利君…いよいよ夏本番ですね。 
山口君、松田君…暑いですね！！ 
山科君…暑すぎます。 
鈴木(安)君…このくそ熱さ、やになるね。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２９．０００ 
        累計   ￥   １６９．０００ 
ご協力ありがとうございました。 

 
∬∬ コラム ∬∬   本 年 度 委 員 会 方 針 提 示 例 会 を 終 え て 

▼本年度委員会方針提示は今回例会で終了しました。各委員長の方針はいずれも当

クラブ活力衰退傾向を是正する案が含まれていました。ここ数年の世相を見ると、利

己的風潮が強くなり他人への思いやりの心が失われていく感がします。 ▼ロータリ

ー創立時の 20 世紀初頭は、産業革命によって人間を単なる生産手段、利益獲得の手

段とする風潮が蔓延し荒んだ社会であったといわれています。ロータリー創立者の理

念は人間の尊重と共同体意識の復活を目指すことでした。 ▼今の時代だからこそロ

ータリーの理念が求められているかも知れません。 ▼ロータリー活動に積極的に参

加しようではありませんか。                 坂井  宰 


